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Aos vinte e um (21) dias do mês de maio do ano de 2024, às 10h (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a 
Camara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, 
bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma 
hibrida, presencial e remota com as presenças dos senhores vereadores; 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Chico Filho, Leonardo Dias, Joãozinho, Zé 
Márcio Filho, Davi Davino, João Catunda, Aldo Loureiro, Zerisson, Gaby 
Ronalsa, Oliveira Lima e Silvania Barbosa, nesse momento o vereador 
Joãozinho solicita do Presidente da Casa que o setor competente possa 
atualizar o site da Ata, sendo deferido e colocada as atas para cerem 
aprovadas posteriormente. Passando para o Grande Expediente, como 
primeiro orador vereador Joãozinho fala que nós não podemos fiscalizar os 
atos do Poder Executivo sem ter acesso aos mesmos através do Diário Oficial 
do município, onde não estamos conseguindo ter acesso as informações do 
mesmo. Segundo orador, vereador Zerisson passa a ler em tribuna notícia 
que trata do Plano Diretor da nossa Cidade, onde o ultimo Plano Diretor foi 
discutido nessa Casa a quase duas décadas. Terceiro orador vereador 
Cleber Costa passa a discorrer sobre a violência no trânsito, trazendo dados, 
onde ler em tribuna dados sobre o tema, ressaltando a importância de ações 
educativas do trânsito, servindo como prevenção, em tempo que divulga 
programação que está no site da SMTT. Quarto orador vereador Leonardo 
Dias mais uma vez traz a essa Casa a problemática da superlotação das 
UPAS, narrando as dificuldades existentes. Fala que infelizmente está 
chegando ao fim do mandato e nada é feito, e não encontra apoio junto ao Dr. 
Gustavo Pontes e Dr. Luiz Romero, estamos chegando ao fim do mandato e 
não deslumbro melhoras para esses usuários que procuram as UPAS e não 
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encontram a devida atenção. Em aparte vereador Dr. Valmir parabeniza o 
orador pelo discurso, sendo uma realidade gritante, seria importante 
formarmos uma equipe de vereadores para irmos cobrar do governo estadual 
e municipal para cobrar como se estar se encaminhando a problemática das 
UPAS. Em aparte vereador Francisco Holanda Filho, passa a discorrer casos 
de falta de atendimentos. Retornando orador solicita que de fato venhamos a 
visitar e cobrar do município mais também, temos que buscar autorização par 
visitarmos os hospitais do estado. Em aparte vereadora Silvania Barbosa 
corrobora com a fala do orador, bem como dos pares e temos que buscar 
socorro para a saúde. Retornando orador agradece a todos. Prolongamento 
do Expediente, foram lidos Projeto de Decreto do vereador Brivaldo 
Marquês, 05150013/2024 e Projeto de Decreto da vereadora Silvania 
Barbosa, 05160034/2024. Passando para Ordem do Dia, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números autorias; Indicações do 
vereador Brivaldo Marques, 05150006/2024, 05150007/2024, 
05150009/2024, 05150018/2024, 05160014/2024 a 05160016/2024, 
05160020/2024, 05160021/2024, 05160023/2024, 05160025/2024 em 
discussão única ;Indicações do vereador Aldo Loureiro, 0520001/2024 a 
0520006, 0520008/2024 em discussão única; Indicação da vereadora Teca 
Nelma, 05150005/2024 em discussão única; Indicação do vereador Valmir 
Gomes, 05150027/2024 em discussão única; pela ordem vereadora Teca 
Nelma solicita inclusão na pauta para sessão posterior 8 projetos de lei de 
iluminação de rua, passando a narrar os números dos mesmo, sendo deferido 
pelo presidente. Indicações do vereador Siderlane Mendonça, 05160002 e 
05160006/2024 em discussão única; INDICAÇÃO DO VEREADOR Francisco 
Filho, 05160027/2024; Indicações do vereador Luciano Marinho, 
05160036/2024, 05160037/2024 e 05160038/2024 em discussão única; 
Projeto de Lei do vereador Rodolfo Barros, 12110018/2024 em primeira 
discussão; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marquês, 04020010/2024 em 
primeira discussão; Projetos de Lei do vereador Eduardo Canuto, 
03040056/2022 e 03180023/2022 em primeira discussão; Projeto de decreto 
do vereador Francisco Filho, 04010036/2022 em primeira discussão; Projeto 
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de decreto do vereador Siderlane Mendonça, 03270022/2022 em primeira 
discussão. Expediente Final Francisco Holanda Filho ressalta as 
problemáticas das creches, bem como pontua melhorias e infelizmente se cria 
factoides das ações de melhorias. Cleber Costa cobra as OSs para prestação 
de serviços médicos, em tempo que discorre sobre. Leonardo Dias passa a ler 
em tribuna nota de repudio do partido comunista.  Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental, Maceió- 21 de maio de 2024. João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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